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Уважаемые сургутяне! 

 

Уже на протяжении трех лет я являюсь депутатом Думы города 

Сургута V созыва по одномандатному избирательному округу №12.  

В течение всего года я активно принимал участие в заседаниях Думы 

города (8 из 9), депутатских слушаниях (22 из 24), постоянных комитетов (29 

из 32). Участвовал в работе следующих комиссий и советов: 

- Комиссия по проведению конкурса на право осуществления 

пассажирских автоперевозок транспортом общего пользования по 

утвержденным маршрутам; 

-  Совет депутатов четырех Дум, а именно Тюменской областной 

Думы, Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Думы города 

Сургута и думы Сургутского района; 

-  Координационный совет при Главе города Сургута по вопросам 

создания условий по развитию туризма; 

- Комиссия по отбору управляющей организации для управления 

многоквартирным домом, все помещения в которых находятся в 

собственности муниципального образования городской округ Сургут и 

бесхозяйного жилищного фонда; 

-  Координационный совет по вопросам ТОС; 

Уже третий год подряд депутатский корпус проводит объезд школ и 

детских садов, чтобы проконтролировать, насколько качественно и в 

соответствии с запланированными сроками ведется ремонт.  

В 2013 году из бюджета города и округа было выделено порядка 450 

млн рублей на то, чтобы привести в порядок школы и детские сады. На 

некоторых объектах ремонтная кампания началась с 1 июня, и результаты 

работы подрядчиков уже вполне поддаются оценке. Хочется отметить, что 

наблюдается положительная тенденция. Найден общий язык с 

департаментом образования и МКУ «ДЭАЗиИС». В начале наших первых 

объездов замечаний было гораздо больше. Мы в свою очередь, со стороны 

депутатского корпуса будем держать на контроле вопрос качественного 

выполнения ремонтных работ в образовательных учреждениях города. С 

моей стороны было приложено максимум усилий для того, чтобы в бюджете 

города на 2014 год запланировать как можно больше денежных средств на 

проведение ремонтов в школах и детских садах. 

В 2013 году нам удалось совместно с активными жителями города 

Сургута отстоять сквер Старожилов находящийся не подалеку от 

больничного комплекса на Энергетиков, где «сигнальной ракетой» стало 

строительство парковки, которая неожиданно возникла на свободном участке 



недалеко от исторического кладбища. Стоянка якобы строилась для 

посетителей СОКБ, но вполне возможно, что и для потенциальных прихожан 

православного храма, который должен был появиться там до Дня города в 

2014 году.  

Был проделан огромный объем работы по благоустройству территории 

по улице Университетской, 29, совместно с жильцами дома мы добились от 

компании – застройщика соблюдений элементарных правил безопасности и 

принудили установить ограждения вокруг строительной площадки 

примыкающей к заселенному дому, ведь это создавало угрозу жизни и 

здоровья в первую очередь для самой не защищенной категории граждан – 

детей. Но тем не менее много вопросов осталось нерешенными, а именно не 

решен вопрос с большой кучей грунта в перемешку со строительным 

мусором, который так же может нанести вред здоровью.  

Мы не однократно инициировали встречи с администрацией и 

представителями заказчика по вопросам сквера в 32 микрорайоне, где по 

причине не согласованности проекта, под угрозой срыва оказался ввод в 

эксплуатацию данного объекта. Сейчас это место для отдыха стало по-

настоящему популярно у жителей,  его посещают и взрослые и дети. 

Хочу отметить создание нового ТОС «Согласие» в 32 микрорайоне, 

который был инициирован активными жителями нашего микрорайона, 

которые хотят принимать решения и быть услышанными на самом высоком 

уровне. ТОС «Союз» в 20А микрорайоне не может не радовать своими 

результатами, в конкурсе среди всех существующих в городе Сургуте 

общественных самоуправлений он занял третье место по показателям своей 

активности и работы с гражданами, несмотря на то, что существует всего 

один год. Органы местного самоуправления создают все условия для того, 

чтобы общественное самоуправление и какие-то инициативы граждан 

претворялись в жизнь. Считаю, что в каждом микрорайоне необходимо 

создание советов ТОС, это поможет быстрее выявлять и решать проблемы 

жителей. Мы регулярно проводим встречи с избирателями и активом совета 

ТОС «Союз» с целью выявления потребностей жителей избирательного 

округа и определения мероприятий, направленных на повышение качества 

жизни горожан 

Так как мой избирательный участок в большей степени состоит из 

новостроек с еще не развитой социальной инфраструктурой, в третьем 

квартале 2013 года в 32 микрорайоне было торжественное открытие нового 

детского сада «Журавушка». Жильцы с нетерпением ждали открытия этого 

жизненно важного социального объекта, а в 2014 году планируется открытие 

еще одного детского сада по улице Университетской, что не может не 

радовать своей положительной динамикой.   

В мой адрес в 2013 году поступило 43 обращения от граждан. По 

прежнему большинство обращений составили вопросы жилищной сферы и 

коммунального хозяйства, а так же вопросы по оказанию благотворительной 

помощи. При работе с обращениями граждан мною было направлено более 

тридцати депутатских запросов в органы местного самоуправления города, 



органы государственной власти и иные инстанции. К моему большому 

сожалению, в настоящее время  полномочия депутатов представительных 

органов крайне ограничены.  

Я считаю, что разрешение проблем города и горожан возможно лишь 

при активном участии не только депутатов, но и самих жителей. Поэтому я 

всегда готов принять сургутян каждый вторник с 11.00 до 13.00 в своей 

общественной приемной по адресу: пр. Пролетарский, дом 11, 2 этаж ТЦ 

«Каскад» (предварительная запись по тел. 37-22-55). Также Вы можете задать 

свои вопросы на официальном интернет-сайте Думы города Сургута – 

www.dumasurgut.ru. 

Выражаю слова благодарности жителям города, принимавшим 

активное участие в работе депутатов Думы. Ваша активная жизненная 

позиция, ваше неравнодушное отношение, ваша конструктивная критика 

значительно помогают нам в принятии важных решений. Благодаря этому 

мне удалось внести свой весомый вклад в решение наиболее значимых задач. 

Но впереди еще много работы на благо города. 

Надеюсь, что при Вашей помощи и поддержке нам предстоит сделать 

еще многое для развития города и улучшения жизни горожан. 

 

 

 

С уважением, 

депутат Думы города Сургута                              С.В. Рябов 

http://www.dumasurgut.ru/

